

SSG 3000 TARGET

SIG SAUER
when it counts™



Zielfernrohr und Montage nicht enthalten.
Scope and scope mount not included.

Höchstmögliche Präzision und Funktionalität.

Ausgestattet mit integrierter 1913 Picatinnyrail für die schnelle Zielfernrohr Montage, 5-fach geflutetem 650 mm Matchlauf mit integriertem Kompensator, Zweibein und ergonomischen, schwarz lackiertem Sport-Holz-Schaft, bietet das SSG 3000 Target alles, was der ambitionierte Präzisionsschütze braucht. Ein perfekt aufeinander abgestimmtes System – mit überragender Leistung eines Scharfschützengewehres zu einem unschlagbaren Preis. Die neue vollverstellbare Wangenauflage rundet die Ausstattung ab und lässt keine Wünsche offen.

The best accuracy and functionality.

Equipped with an integrated 1913 Picatinny rail for a quick scope attachment, 5 x floated 650 mm match barrel with integrated compensator, bipod and an ergonomic, black coated wooden stock, the SSG 3000 Target provides you with anything a precision marksman needs. Perfectly coordinated system components with the unbeatable performance of a sniper rifle for an unbeatable price. The new, fully adjustable cheekpiece completes the rifle equipment and no desire remains unfulfilled.

SPECS

SSG 3000 TARGET

KALIBER CALIBER	.308 Win.
GESAMTLÄNGE OVERALL LENGTH	1195 mm
LAUFLÄNGE BARREL LENGTH	650 mm
LAUFDURCHMESSER BARREL DIAMETER	Konisch (Conical) 27 - 21 mm
ANZAHL DER ZÜGE NUMBER OF GROOVES	4
ABMESSUNGEN <small>(HxW)</small> DIMENSIONS <small>(HxW)</small>	172 x 85 mm
GEWICHT <small>OHNE MAGAZIN</small> WEIGHT <small>WITHOUT MAGAZINE</small>	5.500 g
ABZUGSGEWICHT <small>in N (ca)</small> TRIGGER WEIGHT <small>in N (approx.)</small>	16
MAGAZINKAPAZITÄT MAGAZINE CAPACITY	5
ARTIKELNUMMER ITEM NUMBER	7000022

Technische Änderungen vorbehalten. Sämtliche Abbildungen sind beispielhaft und können abweichen. Abgabe von Waffen nur über den qualifizierten SIG SAUER Fachhandel und nur an Inhaber einer Erwerbserlaubnis.
Specifications subject to change. All images are examples and may deviate from the actual item. Firearms available through qualified SIG SAUER retailers and only to permit holder.

SSG 3000 TARGET